

El Rally Cielo de La Palma calienta sus motores

La sexta edición del Rally Cielo de La Palma entra en su semana caliente, puesto que el periodo de inscripciones se cerrará a las 20:00 horas de este próximo viernes, el mismo día elegido para su presentación en la Casa de La Cultura de San Andrés y Sauces a partir de las 20:30 horas.

La segunda prueba del Campeonato Insular de La Palma espera contar con los primeros clasificados del certamen, los mismos que ocuparan las tres plazas de podio en el apartado de carrozados en la Subida El Time, la cita de arranque – Nicomedes Pérez (Ford Escort Cosworth, Chicho Acosta (Porsche 911 GT3) y Samuel Rodríguez (Mitsubishi Lancer Evo VI)- como más destacados pilotos y monturas.

El espectáculo se desarrollará el sábado 8 de junio y se vuelve a los orígenes y en donde se compitió en las primeras ediciones. Los participantes correrán por el tramo de Sauces - San Andrés desde las 12:30 horas para realizar tres pasadas, cambiando la dirección a partir de las 15:45 para afrontar otras tantas pasadas.

Destacados pilotos como Miguel Ángel Suárez (Mitsubishi Lancer Evo VIII), en dos ocasiones, Santi Concepción (Porsche 911 GT3), Víctor Delgado (Mitsubishi Lancer Evo IX) y Carlos Acosta (Mitsubishi Lancer Evo VI), componen el cuadro de honor de una prueba joven pero que logra suscitar el interés de deportistas y aficionados palmeros.

